



# うさぎぐみ だより



R6年10月1日

少しずつ朝夕の気温が和らぎ、秋の訪れを感じられる季節になってきました。

9月は、水を通しての感触遊びや園庭遊びを十分に楽しみました。水遊びでは、プールに入って水の冷たい感触を全身で感じてみたり、片栗粉を入れてぬるぬるする不思議な感触や水風船のぷにぷにの柔らかい感触を楽しんだりする姿が見られました。また、先月同様泡を使って「ゴシゴシ!」「綺麗になったかな」と洗濯遊びをしたり、色水を作って「綺麗な色だよ!」「いちごです!はい、どうぞ」保育者や友だちとやりとりを楽しみながらジュース屋さんごっこをしてみたりと水遊びを満喫する子どもたちの姿が見られました。

進級・入園から半年が経ち、語彙が沢山増えるにつれ、保育者や子ども同士でのやり取りが見られるようになってきました。以前は同じ遊びをしてもお互い別の事をして遊ぶ並行遊びでしたが、最近は「お買い物一緒に行きましょう」とままごとをしたり、「パンです!」「熱いから気を付けて食べてね」などお店屋さんになりきったりと友だちと一緒にごっこ遊びを楽しむようになってきています。

10月はどんぐりや色づいた葉、コオロギ等の虫など秋は色々な発見がある季節です。見て触れて五感で感じながら、沢山散歩へ行き、秋を満喫したいと思います。



## <今月のねらい>

- 本園、分園交流を進めていく。



## <行事・活動内容>

- 散歩・室内遊び（パズル、おえかき、洗濯ばさみ、ごっこ遊びなど）
- 本園、分園交流・運動遊び（巧技台、体操、ボールなど）・誕生会・避難訓練

## おしらせ

気温の変化や朝夕の冷え込みが感じられるようになります。半袖の衣服と薄手の長袖衣服のご用意をお願いします。また、持ち物に名前があるか、消えていないかの確認も併せてお願い致します。



10月生まれのお友だち

おたんじょうびおめでとう♪